
NEW!

ぼくもサッカーしたい。

かっこいいスクールバッグで

うれしいな。

小学校へ行くのが楽しみ。

早く小学生になりたいな。

サッカーをするんだ。

勉強もがんばるよ。

一番好きなのは算数！

１月下旬に、新小学１年生の保護者へスクールバッグ（ランドセル）を
配りました。今年リニューアルしたバッグを手にした新１年生と受け取っ
た保護者の声をお届けします。　問合せ　教育政策課へ

スクールバッグスクールバッグを配りました

新１年生になるみんなの

作り手の思い

　スポーツブランドとしての知見を生かし、
開発には何度も試作を重ねました。特に小
学生が使うものなので、軽さを追求しつつ、
収納力も妥協せずに工夫しました。
　「宿題プリントを失くした」「持ちにくい」
そんなお困りごとのない楽しい学校生活を
送れるよう、開発チーム一同願っています。

クッション性のある
肩ベルトで痛くない

黒でかっこいい

思ってい
たより

軽い

私も赤いスクールバッグを使っていました！

６年間大事に使ってほしい

株式会社エスエスケイ
事業推進本部
ヒュンメル事業部
開発チーム
高橋　和希さん

本田圭佑さん（摂津市出身）、㈱エスエスケイ 
佐々木恭一代表取締役社長、日本生命茨木支
社 寺村篤毅支社長からお祝いメッセージが届
きました！※市ホームページ（上記QR）へ
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